

Perhutani Terima Siswa PKL SMK Kehutanan Negeri Samarinda di Probolinggo

Salsa - SURABAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Sep 12, 2024 - 20:32



Probolinggo - Perhutani (12/09/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menerima Praktek Kerja Lapangan (PKL) sebanyak 32 orang siswa siswi SMK Kehutanan Negeri Samarinda, bertempat di Aula Kantor Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo, pada Kamis (12/09/2024).

Kegiatan tersebut di hadiri Kepala [Perum Perhutani](#) Kesatuan Pemangkuan

Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut, Pembimbing SMK Kehutanan Samarinda Catur Winanti, Lingga Pramudya, M. Chandiq Harisma, Hery Purwadi, Hendro Wayudi dan 32 orang siswa siswi SMK Samarinda.

Kegiatan Praktek Kerja lapangan (PKL) yang diikuti sebanyak 32 siswa tersebut akan dilaksanakan selama 3 bulan mulai tanggal 12 September 2024 sampai dengan 09 Desember 2024 dengan mengambil teori di Kantor Perum Perhutani KPH Probolinggo dan kegiatan praktek lapangan di Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) di wilayah Perhutani KPH Probolinggo.

Dalam kesempatannya Kepala Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut menyambut positif kegiatan praktek siswa siswi SMK Kehutanan Negeri Samarinda.

Ia berpesan kepada adik-adik SMK agar dapat mempraktekkan langsung ilmu yang diperoleh di sekolah dan melihat penerapannya di lingkup kerja pengelolaan hutan khususnya yang ada di KPH Probolinggo.

“Silahkan kalian belajar untuk menerapkan teori yang telah diperoleh di sekolah, nantinya kalian akan praktek langsung dilapangan dan dibimbing oleh jajaran yang ada dilapangan, manfaatkan waktu semaksimal mungkin untuk menggali ilmu baik dalam mempelajari teori maupun praktik dilapangan, agar 3 bulan kedepan adik-adik mendapatkan wawasan dan pengetahuan tentang tata cara pengelolaan sumber daya hutan di Perhutani KPH Probolinggo.

Jangan sungkan untuk bertanya, kami siap melakukan pendampingan dan bimbingan sebaik mungkin agar semua materi diserap dengan baik sehingga dapat menambah ilmu dan bermanfaat bagi diri sendiri dan masyarakat. Saya juga berpesan dimanapun harus tetap survive tidak boleh berkeluh kesah, jaga adab dan norma-norma yang berlaku termasuk kearifan lokal yang mungkin berbeda dengan daerah adik-adik berasal”, pesannya.

Sementara itu pembimbing Sekolah SMK Kehutanan Negeri Samarinda Catur Winanti menyampaikan terima kasih kepada Perum Perhutani KPH Probolinggo yang telah menerima dan memberikan fasilitas selama melakukan kegiatan Praktek Kerja Lapangan ([PKL](#)) di Perum Perhutani KPH Probolinggo.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Perum Perhutani KPH Probolinggo yang telah menerima dan memberikan fasilitas selama kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL), ini adalah sebuah pengalaman baru. Kami berharap dapat mengikuti pelaksanaan PKL ini dengan lancar, dan mendapatkan pengalaman yang lebih luas sehingga dapat menjadi bekal dalam menghadapi dunia kerja kedepan, khususnya untuk anak didik kami”, pungkasnya. @Red.